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Wie schnell doch die Zeit zu vergehen scheint, 
für unsere Jüngsten im Familienkreis ist es nun soweit, 
die Taufe wird nun vollständig vollzogen, 
jetzt sind sie noch fester mit der göttlichen Gemeinde verbunden.

Verbunden mit Gott sind sie bereits seit ihrem Sein, 
sie sind ein Teil von Gott, Ich bin, denn sie sind vollkommen in ihrem Sein.

Mögen sie auf all ihren Wegen in ihrem Leben keinesfalls die Verbindung zu sich, 
ihrem höheren Selbst und dem Göttlichen verlieren, sondern fest im Vertrauen bleiben.

Vertrauen selbst in turbulenten Zeiten – in sich, ihrem höheren Selbst und das Göttliche 
in ihren Herzen behalten und stets auf den stabilen Rückhalt ihrer Familie vertrauen.
Wir wünschen den Erstkommunikanten den Mut für ihren Lebensweg, in ihrem Leben, 
ganz viel Lebensfreude und die nötige Ausdauer für den Weg, welchen nur sie gehen.

Mögen sie gesegnet sein mit viel Wärme, Liebe – in ihrem Herzen und Zuhause, 
Frieden in ihrer Seele und Glück auf allen Wegen, Freude in ihrem Leben.

Begegnet jedem so, wie ihr es euch wünscht, dass ein jeder euch selbst begegnet.

Mögen alle ihre Wege voller Sonnenstrahlen und blauem Himmel sein,
mögen sich all ihre Träume erfüllen, 
mögen Glück und ein herzliches Lachen ihr täglicher Begleiter sein, 
heute und in alle Ewigkeit.

Mögen sie den Blick in die Natur und die Tierwelt um sich herum niemals verlieren
und was sie von ihr und durch Menschen, welche sie begleiten, gelernt haben:
die Schönheit dieser Erde zu genießen. Fest verbunden ist alles mit allem, dem Göttlichen.
Wir wünschen ihnen Menschen, die sie von Herzen liebevoll begleiten und in allem unterstützen, 
auch dabei, ihre Träume zu leben und vor allem ihre eigenen Wege respektieren, welche nur sie gehen. 

Mögen sie stets einen guten Freund an ihrer Seite haben, der ihnen Vertrauen schenkt, 
wenn ihnen selbst einmal die Kraft fehlt, das Licht in sich selbst zu sehen, genauso, 
wie sie es dann für ihren Freund/ihre Freundin tun würden.

Dafür sind Freunde da, doch am nächsten seid ihr stets euch selbst. 
Also habt stets Vertrauen in euch und die Liebe zu euch selbst und somit dann auch für 
andere. Ihr seid das Licht, welches viele Menschen um euch herum wärmt und ihnen 
Hoffnung schenkt.

Gottes Segen für euch

Text: Colette Jeannine Schwab, April 2024


